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Verbale della Commissione Paritetica n° 1/2016 

 

Il giorno 27/01/2016, alle ore 11:00, a seguito di regolare convocazione, si è riunita nella sala 
riunioni della segreteria didattica del Dipartimento di Medicina Veterinaria, strada provinciale 
per Casamassima km. 3, Valenzano, la Commissione Paritetica con la seguente composizione: 
 

Composizione della Commissione Paritetica 

Cognome e Nome P AG A 

OTRANTO Domenico (Coordinatore) X   

    
DOCENTI    

TINELLI Antonella (Segretario Verbalizzante) X   
PETAZZI Ferruccio X   
CARELLI  Grazia X   
PERILLO Antonella X   
TATEO Alessandra X   
     
CRESCENZO Giuseppe (delegato alla didattica) X   
    

STUDENTI    
BARRESI Teodosio X   
DE PALMA Valeria X   
GIACOVELLI Vito X   
SCARPATA Giovanni X   
VITOLO Chiara X   

 
Partecipano senza diritto di voto alla riunione della Commissione: 
La Sig.ra Francesca COLAIANNI, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina Veterinaria; 
La Sig.ra Chiara LUISI, Capo Area della Segreteria Studenti. 
 
Sono stati inoltre convocati: 

- la Prof.ssa Maria TEMPESTA Coordinatore del Corso di Studi in Medicina Veterinaria 
LM 42; 

-  la prof.ssa Gabriella ELIA, Coordinatore del Corso di Studi in “Igiene e Sicurezza degli 
Alimenti di Origine Animale” (LM 86); 

-  il Prof. Nicola ZIZZO, Coordinatore del Corso di Studi in “Scienze Animali e Produzioni 
Alimentari (SAPA); 

- Il Delegato Erasmus prof.ssa Grazia GRECO 
 

Il Coordinatore, constatata la validità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta. 

O.d.G. 
1. Insediamento Nuova Commissione Paritetica 
2. Comunicazioni 
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3. organizzazione Offerta formativa AA.2016-17; 
4. Regolamento tesi 
5. Riconoscimento e approvazione crediti liberi 
6. Pratiche studenti 
7. Varie ed eventuali 

 
 
1)Insediamento Nuova Commissione Paritetica: 
 Prende la parola il Coordinatore, prof Otranto, che presenta i nuovi componenti, prof.ssa 
Perillo, prof.ssa Tinelli e prof.ssa Carelli, ed espone i compiti e gli obiettivi della Commissione 
Paritetica. 
 
2) Comunicazioni 
a. Il prof. Crescenzo, Delegato alla Didattica, comunica che anche per il prossimo Anno 
Accademico il concorso di ammissione a Medicina Veterinaria si terrà nel mese di Settembre: 
il 6 settembre 2016; 
b. il prof Crescenzo informa la Commissione Paritetica che prossimamente verrà emanato un 
bando, su progetti di Ateneo per il miglioramento della didattica, per la presentazione di 
progetti finanziati, finalizzati al concreto miglioramento della didattica di Dipartimento (All. 
1); 
c. il Delegato comunica che il Dipartimento di Medicina Veterinaria sarà “dipartimento pilota” 
dell’ateneo per la dematerializzazione delle tesi di Laurea, che già dal 2014 il DiMEV ha 
adottato  
d. il prof Crescenzo informa che il dr Borromeo sta realizzando una bozza di Schede di 
Valutazione interne, che gli studenti dovranno compilare, in assoluto anonimato, al termine 
delle lezioni, per la valutazione del Docente e del suo insegnamento. Il delegato, inoltre, 
propone l’elaborazione di Schede di Valutazione dei Servizi offerti agli studenti (uscite, 
tirocini, ecc) (All. 2); 
e. è pervenuta alla CP una lettera, per mano della prof.ssa Paola Paradies, con la quale la 
Società Italiana di Ultrasonologia in Medicina e Biologia (SIUMB) comunica di aver 
riconosciuto presso l’Ospedale Didattico Veterinario dell’Università degli Studi di Bari, 
sezione Clinica Medica Veterinaria, la Scuola di formazione di Ecografia in Medicina 
Veterinaria (All. 3). La Commissione si complimenta con la sezione di Clinica Medica; 
f. come ultima comunicazione il Delegato ricorda che dal 5 al 7 Aprile ospiteremo alcuni 
componenti EAEVE ed è necessario preparare il programma della visita. Il prof Crescenzo 
propone questa scaletta: rapida visita alle strutture; analisi documentale; incontro con la CP; 
tempo per gli auditori anonimi.  
 
3) Organizzazione Offerta Formativa AA 2016/17 
Il Delegato sottolinea la necessità di organizzare un file condivisibile da tutti i componenti 
della CP, con tutta la documentazione da conoscere. In particolare, i documenti che la CP deve 
analizzare sono il RdR 2015 e la SUA-CdS dei tre corsi di studio (LM42, LM86, L38), col fine di 
valutare le criticità evidenziate e verificare le eventuali modifiche ai Corsi di Laurea per il 
prossimo anno accademico. 
Il prof Crescenzo, inoltre, espone la necessità di organizzare un Gruppo AQ di Dipartimento e 
propone di selezionare, per ciascun anno di ciascun Corso di Laurea, un docente e uno 
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studente che abbiano il compito di verificare gli orari delle lezioni, i calendari degli esami ecc, 
e redigere un Report Bimestrale/Semestrale che possa facilitare la compilazione della Sua e 
dell’RdR. 
La Commissione approva all’unanimità. 
 
4) Regolamento Tesi di Laurea 
La Commissione Paritetica si occuperà della definizione del nuovo Regolamento Tesi di 
Laurea; il Delegato comunica che invierà a ciascun componente della CP la bozza, 
precedentemente redatta dalla commissione decoro, e invita a leggerla e segnalare gli 
eventuali punti da sistemare. Si rinvia la discussione in una apposita seduta. 
 
5) Riconoscimento e approvazione crediti liberi 
Viene richiesto il parere per i crediti liberi presentati dai Presidenti del Corsi di Laurea. La 
Commissione, presa visione, li approva all’unanimità. 
 
6) Pratiche studenti 
Dopo essere state istruite dalla Giunta di CdS, le pratiche studenti giungono alla CP per 
l’approvazione finale o per la discussione di casi particolari.  
Viene richiesta la discussione di uno studente che chiede una soluzione affinché possa 
ufficializzare l’acquisizione e il riconoscimento di crediti parziali, col fine di non dover cosi 
restituire una borsa Edisu già ottenuta. Si apre la discussione ed emerge che gli studenti 
dovrebbe far richiesta di borse solo avendo la certezza che entro la scadenza riescano ad 
acquisire tutti i CFU richiesti per l’attribuzione. In ogni caso la CP non ha il potere di decidere 
in merito e invita lo studente a rivolgersi agli Uffici competenti d’Ateneo. 
 
7) Varie ed eventuali 
Viene data la parola al delegato Erasmus, prof.ssa Grazia Greco, che riferisce della 
approvazione del nuovo bando per la mobilità studentesca. A tal proposito espone la 
necessità, ai fini della partecipazione al bando, che il dipartimento pubblichi delle linee guida 
che rendano chiare le attività che lo studente può svolgere all’estero e nelle varie sedi.  
Il prof Crescenzo chiede alla prof.ssa Greco, in qualità di esperta, di abbozzare tali linee guida, 
e proporle successivamente alla CP per eventuali modifiche. Saranno, infine, trasmesse ai CdS 
e al Consiglio di Dipartimento per l’approvazione definitiva. La CP approva all’unanimità. 
 
 
Si allegano al presente verbale le firme di frequenza dei Componenti la Commissione 
Paritetica della riunione odierna e gli allegati 1, 2, 3. 
 
Non essendoci altre varie ed eventuali da discutere, alle ore14.00, la Commissione Paritetica 
si ritiene conclusa. 
 
 
Il Segretario        Il Direttore del DiMeV 
Prof.ssa Antonella Tinelli      Prof. Domenico Otranto 
 


